



1年間、大変お世話になりました

3月17日(月)に第78回卒業式が行われ、本日、令和6年度修了式を迎えました。保護者の皆様には、1年間、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございました。皆様からのご意見を参考に学校改善に努めて参りますので、今後もお子様が生き生きと「えがお」で過ごすことのできる学校づくりへのご協力をよろしくお願いいたします。

3月7日(金) 6年生を送る会

5年生が中心となって企画、運営した6年生を送る会が行われました。各学年で役割を分担し、6年生への感謝の気持ちを贈る言葉やダンス、歌で伝えました。どの学年も工夫を凝らし、「みんなえがお」が溢れる素晴らしい会となりました。



【1年生「しあわせならてをたたこう」】6年生の前に立って、一緒に手遊び歌をしました。ランドセルから飛び出したお礼の言葉に、会場から驚きの声上がり、大いに盛り上がりました。



【2年生「さすが6年生!」】2年生の頃を思い出し、「こぎつねこんこん♪」を一緒に踊ったり、かけ算九九を問答したりして交流しました。6年生の「コンコン」もキュートでした!



【3年生「手話 ビリーブ」】「あたまおしり♪クイズ」で笑いを、手話で表現した歌で感動を届けました。3年生になると、選曲や歌声に中学年らしい成長を感じました。



【4年生「ハルカ」】これまでお世話になった6年生に「愛」を届けるために選曲した歌を、劇と児童のピアノ演奏とともに披露しました。大勢の観客の前で正々堂々と実演する姿が立派でした。



【5年生】5年生のお家芸、集団コントで会場を沸かせた後、「大切なもの」を合唱しました。美しい歌声、高学年ならではの質の高い発表に、来年度への期待が高まります。



【6年生】入学時からの写真を鑑賞して、懐かしい気持ちになりました。各学年からの出し物のお礼に、混声三部合唱「遙か」にチャレンジし、6年生の未来にける思いを表現しました。



2月26日(水)～28日(金) グループ給食

給食委員会の提案により、5年間ぶりにグループ給食を行いました。入学してから初めて対面して食事をする学年もあり、1日目は戸惑いがありましたが、3日目には談笑しながら食事をする姿が見られました。来年度も、食育や児童の心のケアに配慮しながら、グループ給食を取り入れていく予定です。



3月17日(月) 第78回卒業式



暖かい春の日差しの中、本校体育館で、第78回卒業式が挙行され、卒業生83名が学校長から卒業証書を授与されました。卒業生の真剣な眼差しと凛とした態度が式全体の雰囲気厳粛にしました。また、卒業を惜しむ在校生の熱のこもった呼びかけに卒業生の合唱が応え、参列者の心を感動させる、本当に素晴らしい式となりました。式に関わった全ての皆様、本当にありがとうございました。「母校のほまれを受け継いだ」卒業生の今後の活躍を期待しています。

1年間、阿見小学校のためにご尽力いただき ありがとうございました！

登下校ボランティア「立哨当番」「見守り隊」



登下校を見守る「立哨当番」「見守り隊」の皆様のおかげで、あみっこたちは1年間、大きな事故に遭うことなく学校に通うことができました。本当にありがとうございました。

地域の方々に
ご協力いただいて
実現した体験活動

町あいさつ運動
福祉キャラバン
農家さん出前授業
ヤクルト出前授業
カスミ見学
消防署見学
浄水場見学
クリーンセンター見学
町探検
ポニー体験
不審者対応避難訓練



おねがい・おしらせ

★離任式について

日時：3月31日(月) 8：10（通常登校） 下校時刻9：30（吉原バス9：40）

※（吉原バスに乗らない）5年生は新年度準備のため10：40下校

★「立哨当番」「見守り隊」への参加をお願いします！

メンバーの減少により、一部の方への負担が増えています。阿見小学校区の子供たちの安心・安全を地域全体で見守っていくためには、多くの方の参加が必要です。皆様のご協力をよろしくお願いたします。

（参加希望のお問合せ：阿見小学校 教頭 029-887-0019）